

Intenso enfrentamiento en el Parlamento a pocos días del relevo legislativo

Principal



Publicada el: 05/02/25	Visitas: 175
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 107	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/intenso-enfrentamiento-en-el-parlamento-a-pocos-dias-d-el-relevo-legislativo_16935.php

*Principal*

Intenso enfrentamiento en el Parlamento a pocos días del relevo legislativo

Fervorosa disputa en el Parlamento a solo días del cambio legislativo

Tensión en el Parlamento uruguayo por sesión extraordinaria

A menos de dos semanas del inicio de la nueva legislatura, el clima en el Parlamento uruguayo se tornó tenso durante una

sesión convocada para discutir tres proyectos de ley. Este encuentro se desarrolló en un contexto marcado por los cambios inminentes en la composición del Poder Legislativo. El enfrentamiento tuvo lugar entre los senadores de la Coalición Republicana y los del Frente Amplio. La controversia surgió en torno a la formalidad de la sesión, ya que los representantes de los partidos blanco y colorado buscaban aprobar tres proyectos de ley a solo nueve días del cambio de legislatura, momento en el cual la Coalición Republicana perderá su mayoría absoluta. Los senadores del Frente Amplio cuestionaron duramente la convocatoria a esta sesión extraordinaria. Argumentaron que la ciudadanía ya había expresado su voluntad en las urnas durante las últimas elecciones, lo que, según ellos, implicaba que el Senado había perdido legitimidad política, aunque continuara siendo válido en términos formales. En contrapartida, los senadores de los partidos blanco y colorado defendieron la decisión de llevar adelante la sesión, destacando que la labor del Senado debe continuar hasta el último día, en cumplimiento de su función legislativa. El conflicto escaló al punto que los senadores del Frente Amplio optaron por retirarse de la sala. De esta manera, los representantes de la Coalición Republicana, junto con los cabildantes, continuaron discutiendo y votando sin la presencia de la oposición. Los proyectos en cuestión estaban relacionados con deudores del Banco Hipotecario, plataformas digitales y la promoción del empleo para liberados.

Fuente: Telenoche

Imágenes

INTENSO ENFRENTAMIENTO EN EL PARLAMENTO A POCOS DÍAS DEL RELEVO LEGISLATIVO

Intenso enfrentamiento en el parlamento a pocos días del relevo legislativo

Tags

fervorosa, senadores, representantes, colorado, extraordinaria, disputa, legislatura, proyectos, uruguayo, partidos, parlamento, republicana

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Charles Carrera cuestiona la ausencia de políticas públicas efectivas en la legislatura*
- 4.1 *** *Silva critica la postura del Parlamento: "Están actuando como un avestruz, ocultando la cabeza" ante la negativa de votar la ley de eutanasia*
- 4.6 *** *Culminación del ciclo legislativo 2020-2025: un evento marcante y las reflexiones de Beatriz Argimón*
- 4.3 *** *El nuevo Parlamento ya tiene su composición definida: conoce quiénes son los senadores de cada partido y sus respectivas listas*
- 4.8 *** *Militares uruguayos en el Congo: sin fecha de regreso ante la falta de condiciones adecuadas para relevo*
- 4.8 *** *Beatriz Argimón reflexiona sobre la situación actual y califica el desafuero de Penadés como "uno de los episodios más difíciles" que ha enfrentado*
- 3.6 *** *Beatriz Argimón describió el desafuero de Gustavo Penadés como el "episodio más complejo del actual período legislativo*

3.7 * *García y Heber: El debate revelará quién realmente entiende los temas y quién se limita a seguir un guion preestablecido*

3.6 * *Senadores del Fa impulsarán la votación de una ley prioritaria para la primera infancia, catalogándola de grave y urgente*

3.7 * *Andrés Ojeda afirmó que "Yamandú Orsi no tiene poder" y denunció que el Mpp busca "tomar control del Parlamento"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo